

## Wakapolda Kalteng Ida Oetari Poernamasasi Resmi Naik Pangkat Irjen Pol, Inspirasi Bagi Polwan Republik Indonesia

Indra Gunawan - WAJAHKORUPTOR.COM

Sep 26, 2022 - 09:36



Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si, memberikan Potongan Tumpeng Kepada Wakapolda Kalteng Irjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, SAP,.MA

PALANGKA RAYA - Wakapolda Kalimantan Tengah (Kalteng) Brigjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, SAP,.MA, hari ini Senin 26 September 2022, resmi dinaikan pangkat setingkat lebih tinggi, menjadi bintang dua, Irjen Pol.

Penyematan tanda bintang dua ini, dilaksanakan di Halaman Barigas Mapolda Kalteng, jalan Cilik Riwut KM 1 Kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah. Diikuti seluruh Kapolres dan satu Kapolresta Palangka Raya, Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si, memimpin upacara kenaikan pangkat Wakapolda Kalteng Irjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, SAP, MA.



"Kenaikan pangkat Wakapolda Kalteng ibu Ida Oetari Poernamasasi menjadi Irjen Pol, adalah suatu kebanggaan Prestasi yang patut menjadi Inspirasi bagi Seluruh Polwan dan tidak terkecuali juga bagi Polki," kata Kapolda Kalteng pada saat memberikan kata sambutannya.

Pada kesempatan itu juga, Nanang Avianto menyampaikan bahwa prestasi yang diraih Wakapolda Kalteng saat ini merupakan hal yang patut dibanggakan, khususnya masyarakat Kalteng selama ini. Ida Oetari Poernamasasi selama ini sangat dekat dengan masyarakat Kalteng, dan rutin berkunjung ke daerah - daerah.

Disampaikan juga, terhitung tanggal 1 Januari 2023, Irjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, SAP.,MA sudah purna tugas sebagai Polri Aktiv.



"Jelang Purna tugas tiga bulan, maka akan diberikan penganugerahan prestasi, namun saya berharap nantinya ibu Ida Oetari Poernamasasi masih bisa memberikan ilmunya dalam membangun Kalimantan Tengah, karena sosok beliau ini sudah dikenal baik nasional bahkan Internasional," tutur Nanang Avianto kepada para tamu yang menghadiri acara tersebut.

Dalam perjalanan Kariernya ditubuh Polri selama ini, Irjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, SAP.,MA memberikan Motivasi kepada semua Polisi Wanita (Polwan) Republik Indonesia. Menurutnya untuk mencapai sesuatu impian memang diperlukan keuletan dan semangat dalam menggapainya, dan memang itu tidak mudah, namun selama itu dilaksanakan dengan tekun dan motivasi diri maka hal itu akan bisa digapai.

"Saya satu satunya Polwan di Polri yang masih aktif dengan pangkat Bintang dua, sehingga harapan saya kepada seluruh Polwan bisa menjadikan Motivasi bagi semuanya," kata Wakapolda Kalteng Irjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, SAP., MA kepada awak media (26/09).